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令和５年度 

 

第２回豊頃町農業委員会総会議事録 

 

 

１ 開催日時 令和５年７月２８日（金）午後４時００分～午後５時００分 

 

 

２ 開催場所 豊頃町役場４階 委員会室 

 

３ 委員の出欠  出席   １４人  欠席   ０人 

 

議席 氏  名 出欠 議席 氏  名 出欠 

１ 山 﨑 仁 志 出 ８ 加 島 富 浩 出 

２ 日 下 貴 弘 出 ９ 森 川  聡 出 

３ 川口 亜矢子 出 １０ 田 頭 綾 子 出 

４ 熊 野 信 夫 出 １１ 山 田 雅 江 出 

５ 相 澤 博 美 出 １２ 間 所 明 暁 出 

６ 河 崎 正 己 出 １３ 相 澤 和 幸 出 

７ 永 原 和 也 出 １４ 井 下 睦 男 出 

 

４ 議事日程 議案第 1 号 農用地利用集積計画の決定について 

 

５ 隣 席 者   

 

６ 事 務 局 笠間一秀事務局次長  

 

７ 署名委員 議席３番 川口 亜矢子   議席４番 熊 野 信 夫 
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次  長 

 

 

 

 

 

次  長 

 

 

 

井下会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次  長 

 

 

 

議  長 

 

 

 

局  長 

 

議  長 

 

委  員 

 

議  長 

 

 

 

皆さんお忙しい中、ご出席をいただきましてありがとうございます。 

只今から第 2回農業委員会総会を開催致します。 

始めに農業委員会憲章を朗唱いたしますので、ご起立願います。 

 

（豊頃町農業委員会憲章を朗唱する） 

 

ありがとうございました。 

それでは、ここで井下会長からご挨拶を頂きます。 

 

（挨拶趣旨） 

委員の皆さんには、暑い中、何かとお忙しい中、本日の総会にご出席を

頂きまして大変ありがとうございます。暑い日が続いております。先日の

総会の時に、麦の収穫作業が次の総会時までに終わるのではとお話してい

た所ですが、本当に順調に進んでいただいて、麦の収穫も終わり、牛屋の

麦稈作業も順調に進んでいるのではないかと思っております。麦の反収の

方も、一昨年にはおよびませんが、史上 2番目の収量と聞いております。

また、この天候ですので品質もまずまずなのではないかと思っておりま

す。その他においても、作況の方ですが 1 週間から 10 日程度早く成長し

ているのではないかと思っております。ただ、出来すぎで、倒伏等により

収穫等に影響がでるのではないかと思っております。今日は総会終了後に

歓送迎会を予定しております。 

本日の総会は案件が 1件と少ないですが、早速進めせて頂きますので、

よろしくお願いいたします。 

 

ありがとうございました。 

それでは、井下会長の進行により総会を進めてまいります。よろしくお

願いします。 

 

 それでは、議事録署名委員の指名をさせて頂きます。議席番号 3番 川

口委員、4番 熊野委員にお願いいたします。 

 経過報告を事務局からお願いします。 

 

 （経過報告書により報告する。） 

 

 只今の経過報告について、何かご質問等ございませんか。 

 

 ありません。 

 

 無いということですので、早速議事に入らせていただきます。 

 議案書 1ページになります。議案第 1号「農用地利用集積計画の決定に

ついて」を議題といたします。 

 事務局「番号 1番」について説明をお願いします。 



3 

 

次  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

委  員 

 

 

議  長 

 

 

委  員 

 

議  長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

議  長 

 議案第 1号「農用地利用集積計画の決定について」をご説明いたします。 

 農業経営基盤強化促進法第 18 条第 1 項の規定により、豊頃町より決定

が求められた下記の農用地利用集積計画について議決を求めるものでご

ざいます。本議案の案件は、本町の農業経営基盤強化の促進に関する基本

構想に適合し、農業経営基盤強化促進法第 18 条第 3 項に規定する農用地

利用集積計画作成の各要件を満たしていると考えますので、その点をご留

意願いご審議願いたいと思います。 

 

 それでは、2 ページをご覧ください。「番号 1 番」の設定を受ける方

は、       、設定をする方は、        、土地について

は、     並びに     、地目は公簿、現況共に畑で、面積は合

計     ㎡。利用権設定等の種類は売買による所有権移転で、移転の

時期は、令和 5 年 8 月 2 日公告の日、価格は総額       円、10a

当たり     円で、支払方法は記載のとおりです。 

 本件は、農地売買支援事業で北海道農業公社が取得するもので、先月の

総会で買入要請について、ご審議いただいた案件です。なお、5 年後の買

受予定者は、       です。申請位置図につきましては、2 ページ

でご確認ください。 

 以上で「番号 1番」の説明を終わります。 

 

 只今、事務局から説明がございましたが、この件につきましては、6 月

14日に現地調査及び調整会議を実施しております。調整委員長には熊野委

員がなっておりますので、熊野委員から説明をお願いします。 

 

 4 番です。只今、事務局から説明があったとおりで、付け加えることは

ありませんので、よろしくご審議願います。 

 

 只今、熊野委員から説明がありましたが、この件について何かあれば受

け賜わりたいと思いますが、ございませんか。 

 

 ありません。 

 

 無いということですので、このように決定させていただきます。 

 以上で、本日予定しておりました議案の審議は以上でございますが、事

務局から連絡事項等ございます。 

 

 （連絡事項） 

  ・委員の部会構成 

 ・全道農業者年金研修会参加予定体制について 

 ・農業委員会名簿ほか 

 

 ただいま、事務局から報告事項等ありました、豊頃町農業委員会の部会
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委  員 

 

議  長 

 

委  員 

 

 

 

 

次  長 

 

委  員 

 

会  長 

次  長 

 

 

委  員 

 

 

次  長 

 

議  長 

 

委  員 

 

次  長 

 

 

 

会  長 

 

 

 

 

 

 

構成については、これでよろしいでしょうか。 

 

 はい。 

 

 全体を通して、皆さんから何かご質問等ございませんか。 

 

 8 番です。利用集積で図面を添付しておりますが、非常にわかりにくい

ので、もう少し大きい図面を添付してくれたほうが、位置的にもわかりや

すいのでないかと思いますし、現地調査に行っていない委員には非常にわ

かりにくいです。 

 

 航空写真等を使用し、位置関係がわかるようにします。 

 

 タブレットの方はどうなっているのか。 

 

 国が求めているような使用は、まだできる様な状態ではないが、総会の

資料等の配布等や、グーグルマップの確認等には使用できるので、近く配

布出来るのではないかと考えています。 

 

 最低でも現地調査と総会資料配布には使用してはいいのでは無いかと

思います。 

 

 わかりました。 

 

 そのほか、全体をとおしてありませんか。 

 

 ありません。 

 

 それでは、以上をもちまして本日の総会を終了させていただきます。 

 閉会にあたり井下会長からご挨拶をいただきます。 

 

（閉会のあいさつ） 

本日は案件が 1件と少なかったですが、みなさんのご協力で総会の方を

終了させていただきます。先ほど事務局から連絡があったとおり歓送迎会

がありますので、出席の方お願いしたいと思います。本日は、ありがとう

ございました。 

 

閉  会 

 

 

 


